Provinces 17

Ngounié/Département de la Louetsi-Bibaka/Tournée parlementaire du député Nzengue Mayila

L'élu du peuple exhorte les siens à cultiver l'amour du prochain

Eric LAPETHA

Malinga/Gabon

C'EST à Malinga que le député Philippe Nzengue Mayila a débuté la tournée parlementaire dans sa cir-conscription politique de la Louetsi-Bibaka qu'il a efdernièrement, fectuée avant la reprise des activités au sein de l'Assemblée nationale. L'occasion lui était donnée de faire part à l'ensemble de ses électeurs et bien au-delà, des travaux ayant dominé la première session parlementaire de 2015. Les activités des parlementaires, a-t-il souligné, se sont focalisées pour l'essentiel sur l'examen des projets de lois et le vote de lois dont plusieurs ont pris en compte les préoccupations de la multitude des compatriotes. Tel est le cas de nouvelles dispositions de la loi portant protection de la veuve et de l'orphelin après le décès du responsable de la famille, qui combat énergiquement la spoliation dont ces catégories de personnes étaient souvent victimes de la part de des parents du défunt. D'où des cas malheureux observés dans plusieurs familles à travers diverses localités de notre pays. Pour le député Philippe Nzengue Mayila à travers celle-ci les pouvoirs publics viennent de prendre une mesure salutaire (Rien ne sera plus comme avant parce que la veuve et les enfants seront les premiers bénéficiaires). Le parlementaire a relevé en outre, au cours de ces échanges qu'il a eus dans tous les villages, que la représentation des femmes et des jeunes dans les

sphères administratives et



Philippe Nzengue Mayila pendant sa prise de parole...



... et ici, à l'étape de Mbomo.

politiques n'est pas une vue de l'esprit, mais plutôt une réalité par la volonté de la plus haute hiérarchie du pays incarnée par Ali Bongo Ondimba.

Concernant le développement de la contrée, Philippe Nzengue Mayila a annoncé la reprise prochaine des travaux de finition de la perception du chef-lieu du département de la Louétsi-Bibaka, suspendus il y a quelques mois.

Il a également abordé les questions liées à la construction du mini-barrage hydroélectrique sur la rivière Bibaka et du centre médical qui feront d'abord l'objet d'une recherche de fonds nécessaires. Relevant qu'une fois les finances mises à disposition, l'entreprise adjudicataire engagera les travaux de ces deux infrastructures importantes pour la localité. Pour la boucle, le représentant de la Louétsi-Bibaka au Palais Léon Mba a



Le député à son arrivée à Malinga.

exhorté les siens à cultiver l'amour du prochain. "Les ambitions politiques affichées par certains cadres de la localité ne doivent pas occulter leur appartenance sociologique", a martelé Philippe Nzengue Mayila. Le porte-parole de la popu-

lation n'a pas dit autre chose lorsqu'il a déploré la cacophonie entretenue par certains responsables politiques locaux, qui n'arrivent pas très souvent à tracer une ligne de démarcation entre leurs activités politiques, la famille et la société. Toutes choses, selon lui, qui vont à l'encontre du concept de vivre ensemble qui doit prévaloir entre les différentes couches sociales de la contrée.

Les populations de Louétsi-Bibaka ont souhaité que les pouvoirs publics se penchent sur l'entretien des tronçons Malinga-Mbengamamba, en provenance de Mbigou (lire par ailleurs), ainsi que Malinga-Rébé sur la route de Goutex. A cela s'ajoute l'approvisionnement des dispensaires en médicaments.

Infrastructures routières

Le calvaire des usagers du tronçon Malinga-Mbengamamba-Mbigou



La route menant à Malinga : une véritable piste d'éléphants.

ELLibreville/Gabon

LA commune de Malinga, chef-lieu du département de la Louétsi-Bibaka est presque coupée du reste du Gabon. En effet, les deux voies de communication y donnant accès sont aujourd'hui impraticables. Conséquence logique : de nombreux automobilistes rechignent à l'emprunter, au risque d'abîmer leurs véhicules.

La situation connaît néanmoins un léger mieux par endroits, certains fils de la localité s'étant montrés résolus, tant bien que mal, à mettre la main à la pâte.



L'état d'un pont de fortune entre Mbigou et Malinga.

C'est ainsi que, pendant le mois d'août, les membres de l'Amicale Moukouagna, Mbomo et Mitsanza (A3M) ont entrepris des travaux d'ensoleillement du tronçon routier reliant leurs villages.

L'exemple ayant certainement fait école, le Conseil départemental, dirigé depuis l'année dernière par Jean Pierre Idanga, ancien directeur des programmes à Gabon Télévision, voudrait s'engager à sauver les meubles. Du moins, en ce qui concerne l'ensoleillement et le bouchage des trous sur l'axe Malinga-Mbengamamba. « Je vais me débrouiller avec le soutien d'un opérateur économique qui m'a fait louer son moyen



Il faut une bonne dose de patience et surtout de courage pour arriver à destination.

roulant, en vue de sauver ce qui peut l'être pour le bonheur des administrés qui ne demandent mieux que de vivre normalement », a-t-il indiqué. Avant de souligner que deux ou quatre compatriotes seront recrutés dans chaque village dans le cadre de cette opération. Le président du Conseil départemental de la Louétsi-

Bibaka précise que les travaux d'ensoleillement partiront de la montagne de Moukanissi, où trous et bourbiers se sont formés de tous les côtés, rendant périlleuse la circulation. Voilà une situation qui devrait interpeller les nouvelles autorités en charge du ministère des Travaux Publics (TP).